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Однажды Учитель сказал своим 
ученикам:

- В мире нет абсолютной истины.
Один из учеников спросил:
- А эта истина абсолютна?
- Конечно нет, - улыбнулся Учитель. 

восточная притча.

Сегодня - День пожарной 
охраны россии.  Международ-
ный день джаза. в народном 
календаре - Зосима Пчельник. 
Говорили: «на какой хлеб по-
шла пчела - тот на зерно будет 
хорош».

Адриан, 
Александр, Ефрем, 

иван, Михаил, 
Семён, Фёдор.

в 311 г. Галерий подписал эдикт, разрешивший открыто испове-
довать христианство.

в 1789 г. состоялась церемония инаугурации первого президента 
США.

в 1918 г. образована киностудия «Ленфильм».
в 1945 г. советские воины водрузили Знамя Победы над рейх-

стагом в Берлине.
в 1971 г. в Москве на Ленинских горах открылся новый цирк

день в истории именины дАтАЦитАтА

î ðàçíîм
Встречайте 

«Воинский эшелон»

Приходите 
на Праздник

Эхо недели• МИР ДА ЛАД - БОЛЬШОЙ КЛАД

Газета

Май пусть будет только светлым, добрым и приветным!В рамках празднования Дня Победы 
в Великой Отечественной войне на При-
волжской железной дороге организовано 
движение специального агитационного, 
выставочного поезда «Воинский эшелон» 
на паровозной тяге, сформированного из 
военной техники времен войны. Поезд про-
следует по полигону Приволжской железной 
дороги с выставкой экспонатов из государ-
ственного историко-мемориального музея-
заповедника «Сталинградская битва». Же-
лающие могут побывать внутри кабины двух 
действующих паровозов Л-2331 и Л-2055, 
на семи железнодорожных платформах 
с образцами техники: это танки Т-34-76 и 
Т-26, бронеавтомобили БА-64Б и БА-20М, 
легендарная БМ-13 «Катюша» и 122-мм ди-
визионная гаубица. Можно увидеть «вагон-
теплушку», где расположена историческая 
композиция, посвященная быту солдат 
Красной армии в военное время.

Прибытие «Воинского эшелона» на 
станцию Филоново ожидается 12 мая, в 16 
часов. Продолжительность стоянки – 3 часа. 

наталья ЗУБрЕвА.

Дорогие читатели! Мы 
встречаем Праздник Вес-
ны и Труда. Верим, что  на-
всегда останется в душе 
у всех простая заповедь: 
«В жизни нет смысла без 
труда». Особенно – без 
благородного труда, ко-
торый приносит  радость 
другим людям.

Вот пример. Студенты 
Новоаннинского сельско-
хозяйственного колледжа, 
корпус «Волонтеры По-
беды», в канун праздника 
привели в порядок подво-
рье одинокого ветерана 
войны и труда 86-летней Ф. 
Ф. Васильевой. Все расти-
тельные остатки убрали 
под землю, чтобы повы-
сить ее плодородие.

  Вместе с ребятами 
трудилась и наставница, 
организатор волонтерского движения, 
библиотекарь колледжа Т. А. Вихлянце-

весной, с первоцветом! Пусть наполнит-
ся мир ярким светом!

«АвАнГАрДовцы».

Следующий номер «Авангарда» 
выйдет в пятницу, 3 мая. 

До встречи!

Программа праздничных меропри-
ятий 1 мая:

11 часов - праздничный концерт детской 
школы искусств, посвященный Празднику 
Весны и Труда (большой зал ДК «Победа»);

11 часов - театрализованное пред-
ставление, посвященное открытию детской 
площадки в городском парке (центральный 
парк города).

нАШ корр.

заПлати и лети
Межрайонная ИФНС России № 7 по 

Волгоградской области рекомендует для 
избежания неприятностей, связанных с на-
личием непогашенной задолженности по на-
логам, перед отъездом в отпуск за пределы 
России получить актуальную информацию, 
используя онлайн-сервисы ФНС России и 
Федеральной службы судебных приставов.

Отмена вылета, ограничение выезда 
за территорию страны, ежедневный рост 
долга, блокировка счета, судебные раз-
бирательства, напрасно потраченные 
деньги на билет и путевку, в конце концов 
испорченный отпуск - это последствия не-
своевременно оплаченных задолженностей.

Не теряйте свое время и не созда-
вайте себе проблемы, заранее проверьте 
информацию о налоговой задолженности, 
используя «Личный кабинет налогоплатель-
щика для физических лиц» на официальном 
сайте ФНС России (www.nalog.ru) либо об-
ратившись по адресу: Волгоградская обл., 
г. Новоаннинский, пер. Строительный, 18а. 
Оплатить задолженность можно с помощью 
сервиса «Заплати налоги» на сайте ФНС 
России или же использовать классические 
способы оплаты через банк, кассы местных 
администраций, отделения почты.

Христос Вокресе, пра-
вославные! В канун Свет-
лой Пасхи Благодатный 
огонь снизошел в храме 
Гроба Господня в Иеруса-
лиме. А значит, согласно 
преданию, мир еще про-
должит существовать в 
привычном для нас виде.

Прошедшая неделя на-
чалась с ожидания результа-

тов второго тура голосования на выборах пре-
зидента Украины. По мере подсчета бюллетеней 
становилось все более ясно, что победу одер-
живает Владимир Зеленский. В конце концов, 
еще до официального объявления результатов 
Петр Порошенко был вынужден признать свое 
поражение на выборах.

Победивший В. Зеленский еще не вступил 
в должность главы государства, инаугурация, 
предположительно, состоится в конце мая. Но 
избранный президент Украины уже успел на-
хамить Владимиру Путину – по-трамповски, в 
соцсетях. А также он обозначил свои первые 
зарубежные визиты. Куда бы вы думали? Да и 
гадать нечего – все туда же, на Запад.

Одни обозреватели говорят, что Зеленский 
перенял от Порошенко не одну только риторику, 
другие заявляют, что окно нормализации от-
ношений между Украиной и Россией закрыли 
задолго до того, как успели открыть. В любом 
случае, как отметил премьер-министр России 
Дмитрий Медведев, комментируя итоги выборов 
в Украине, развитие межгосударственных от-
ношений во многом будет зависеть от позиции 
официального Киева. При этом все прекрасно 
понимают, что «Вашингтонский обком» изо 
всех сил постарается не выпустить Украину из 
цепкого захвата, поскольку ему крайне важно 
сохранить этот очаг напряженности на границе 
с Россией.

Президент России Владимир Путин принял 
северокорейского лидера Ким Чен Ына, при-
езжавшего с первым официальным визитом в 
нашу страну. Переговоры прошли в формате 
«тет-а-тет». После встречи российский пре-
зидент заявил,  что разделяет позицию США о 
денуклеаризации Северной Кореи, но все-таки 
для начала этого процесса КНДР нуждается в 
твердых гарантиях.

На китайском экономическом форуме 
Владимир Путин подробно изложил стратегию 
России не только по участию в реализации 
инициативы КНДР «Один пояс – один путь», но и 
по инвестированию нашей страной многомилли-
ардных средств в экономическое развитие всего 
Азиатско-Тихоокеанского региона. Президент 
России призвал и государства Запада активнее 
участвовать в реализации евразийских между-
народных проектов.

Председатель правительства России Дми-
трий Медведев провел встречу с губернатором 
Волгоградской области Андреем Бочаровым и 
обсудил вопросы развития агропромышленного 
комплекса нашего региона. Начало весенних 
полевых работ стало главной темой на встрече. 
Отмечено, что, несмотря на сложные погодные 
условия, посевная идет по всей области. Очень 
кстати оказалась государственная помощь - 606 
миллионов рублей. На эти деньги успели за-
купить и семена, и удобрения, и запчасти для 
сельхозтехники. Яровыми культурами волгоград-
ские земледельцы планируют засеять полтора 
миллиона гектаров. Больше станет качествен-
ного зерна, часть которого пойдет на экспорт. 
Одновременно в области развивается мясное и 
молочное животноводство. Запущен уникальный 
проект - строительство комплекса на две с по-
ловиной тысячи голов крупного рогатого скота.

В региональных новостях минувшей неде-
ли прошла информация о том, что поголовье 
сельскохозяйственных животных в волгоград-
ских хозяйствах всех форм собственности за 

первый квартал текущего года увеличилось 
на 6 тысяч голов по сравнению с аналогичным 
показателем за первый квартал прошлого года. 
Господдержка, развитие селекционных центров 
и в целом племенного животноводства способ-
ствуют решению поставленной губернатором 
задачи – повышению уровня обеспеченности 
волгоградцев мясом и молоком собственного 
производства.

Глава региона Андрей Бочаров в преддверии 
главного христианского праздника, Воскресения 
Христова, проинспектировал ход реализации 
масштабного проекта по восстановлению в 
Волгограде храма Святого князя Александра 
Невского.

Вся область до минувших выходных го-
товилась к предстоящим праздникам: Пасхе, 
Первомаю и Дню Победы. Повсеместно, в том 
числе и в нашем районе, проведены субботники 
по наведению порядка.

На прошлой неделе Новоаннинский район 
дал старт очередному этапу выдвижения от ре-
гионального отделения партии «Единая Россия» 
кандидатов в депутаты Волгоградской областной 
Думы – дебатам участников избирательного про-
цесса, намеревающихся заручиться поддержкой 
однопартийцев и сторонников «Единой России» 
на предварительном голосовании, которое со-
стоится 26 мая. На нашей площадке начали 
дискуссию самовыдвиженцы по Новоаннинскому 
одномандатному избирательному округу № 2 
по выборам депутатов Волгоградской област-
ной Думы. Дебаты продолжились в соседних 
районах, входящих в наш избирательный округ.

Напоследок для тех новоаннинцев и гостей 
города, которые в пятницу были озадачены 
оцеплением центральной части Новоаннинского 
силовиками: ни о чем «этаком» не гадайте – 
журналистам «Авангарда» источники в право-
охранительных органах сообщили, что это были 
учения.

Александр кУДрЯШов.

ва. Теперь Фаина Фоминична встретит 
праздники с хорошим настроением.

  А всех вас, друзья, - с Первомаем, с 
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1 мая - Праздник Весны и Труда. Примите поздравления
Дорогие земляки! Поздравляю вас с Днем 

Весны и Труда!
Первомай — поистине всенародный и лю-

бимый праздник. Он символизирует мир и со-
зидание, добро и справедливость, олицетворяет 
сплочённость и солидарность, уважение друг к 
другу. Это праздник всех, кто любит свое дело 
и собственным трудом вносит большой вклад в 
развитие нашей Родины! Спасибо вам за про-
фессионализм и стремление сделать жизнь 
в нашей стране стабильнее и благополучнее! 
От всей души желаю всем крепкого здоровья, 
счастья и удачи!

владимир ПЛотников,
депутат Государственной Думы ФС рФ.

* * *
Уважаемые жители Волгоградской области! 
От всей души поздравляю вас с Днем Весны 

и Труда! Этот праздник мы всегда ждем с особым 
настроением. Он олицетворяет весеннее обнов-
ление природы, мир и созидание, объединяет 
людей разных поколений и профессий. Вместе 
нам, действительно, многое по силам.

Выражаю искреннюю благодарность всем, 
кто ежедневным трудом вносит вклад в развитие 
и процветание области. Пусть работа приносит 
радость и удовлетворение, вдохновляет на но-
вые свершения во благо родного края. Особая 
признательность и глубокое уважение – предста-
вителям старшего поколения, ветеранам труда, 
создавшим мощный экономический и научный 
потенциал нашего региона.  

Дорогие земляки! Желаю вам мира, счастья, 
уверенности в своих силах, успехов во всех 
делах и начинаниях! 

николай СЕМиСотов,
председатель волгоградской 

областной Думы.
* * *

Дорогие земляки! 
Примите самые тёплые поздравления с 

наступающим 1 мая - Днём Весны и Труда! Эти 
два понятия никогда не теряют значимости. От 
весны, которая задаёт новый ритм жизни, мы 
ожидаем добрых перемен, связываем с ней 
надежды на обновление. И твёрдо знаем, что 
только упорным трудом может быть создано 
наше будущее, благополучие всех и каждого. 
Уважение к людям труда лежит в основе пла-
нов и замыслов. Жители нашего района всегда 
умели работать на благо общего дела и своими 
руками даровать родной земле привлекатель-
ность и комфорт.

Весна и Труд дают новые силы и объединяют 
разные поколения. Этот праздник по-прежнему 
олицетворяет солидарность трудящихся, симво-
лизирует единство и сплочённость созидатель-
ных сил, объединённых общим стремлением к 
миру, стабильности, благополучию, счастью и 
устойчивому развитию страны.

Желаю вам, дорогие земляки, мирного труда, 
крепкого здоровья, благополучия и отличного 
весеннего настроения. Пусть оптимизм и вера в 
лучшее никогда не покидают вас!

николай МоиСЕЕв,
глава муниципального района.

* * *
Дорогие друзья! Примите самые теплые и 

искренние поздравления с Первомаем! Торже-
ство Весны и Труда  - солидарность россиян. 
В этот день мы прославляем мирный созида-
тельный труд.

Спасибо всем, кто успешно и добросовест-
но работает на благо района: труженикам сель-
ского хозяйства, промышленных предприятий, 
работникам образования, культуры, здравоох-
ранения, представителям малого бизнеса, спе-
циалистам  других, не менее важных отраслей. 
Пусть этот праздник укрепляет уверенность в 
собственные силы, дарит позитивный настрой. 
Пусть вместе с весенним теплом придут новые 
идеи, а трудовые достижения станут достойным 
вкладом в процветание района! Желаю всем 
крепкого здоровья, энергии, больше радостных 
эмоций и успешного выполнения намеченных 
планов!

илья коШкАрЕв,
депутат областной Думы.

* * *
Первомай несет с собой по-настоящему 

весеннее настроение. Этот яркий праздник 
стал символом обновления, единения людей 
в созидательной деятельности на благо Роди-
ны. С особой благодарностью мы чествуем тех, 
кто славит район и область трудом, талантом 
и профессиональным мастерством. Таких 
специалистов много в каждой сфере, их вклад 
отмечен наградами и званиями, всеобщим 
уважением и почетом. Внимание к человеку 
труда - неотъемлемая часть жизни. Мы воз-
рождаем профессиональные традиции. Спасибо 
ветеранам и тем, кто только начинает рабочую 
биографию, кто доблестно трудился и сегодня 
направляет силы и способности на благо родной 
земли! Желаем всем новоаннинцам здоровья 
и счастья, мира и благополучия! С праздником 
Весны и Труда! 

Юрий СтАДник,
председатель районной Думы.

Депутаты районной Думы.

* * *
Уважаемые жители города Новоаннинского, 

поздравляем вас с Праздником Весны и Труда!
Первомай – символ сплоченности трудя-

щихся независимо от идейных убеждений и 
религиозных верований. Он напоминает о таких 
человеческих устремлениях, как равенство 
и справедливость, право каждого на мирный 
созидательный труд, на свободное выражение 
себя в творчестве.

В этот день мы желаем всем неисчерпа-
емой энергии в работе и благодарим тех, кто 
добросовестно и успешно трудится на благо 
нашего муниципального образования. Наде-
емся, что труд новоаннинцев и впредь будет 
способствовать развитию родного города, ведь 
и невеликие дела рождают большие перемены. 
Вы своим честным отношением к делу воспиты-
ваете у подрастающего поколения уважение к 
трудовым традициям, коллективизму, к малой 
родине. 

Желаем вам, уважаемые новоаннинцы, 
крепкого здоровья, неиссякаемой энергии, 
весенних радостных эмоций и успешного вы-
полнения намеченных планов. Пусть в каждом 
доме царят счастье, мир и благополучие!

Александр тЮрин, 
глава городского поселения 

г. новоаннинский,
Сергей ЧУПАХин, 

председатель городской Думы.
* * *

С давних пор Первомай - это дань уважения 
общества к созидателям. Новоаннинцы добро-
совестно трудятся, спокойно растят детей, полу-
чают качественное образование, необходимую 
медицинскую помощь, им доступны историко-
культурные ценности. Во многом благодаря уси-
лиям наших отцов и дедов, заложивших мощную 
материальную базу, мы имеем потенциал для 
дальнейшего развития. Дорогие земляки! Же-
лаю всем доброго здоровья, счастья и хорошего 
настроения! Пусть весна заряжает радостью и 
оптимизмом, дарит силы для новых свершений!

Александр УСтинов,
глава Староаннинского сельского 

поселения. 
* * *

С Первомаем мы всегда связываем надежды 
на лучшие перемены, веру в мирную, счастли-
вую и стабильную жизнь. Новоаннинцы всегда 
умели работать сплоченно, самоотверженно, 
объединяя усилия для достижения общей цели, 
понимая, что только труд, активный, творческий, 
радостный, наполняет жизнь истинным смыс-
лом, гарантирует счастливое будущее детей и 
спокойную старость родителей. Пусть и сегодня 
труд будет востребован и оценен по достоинству, 
пусть он приносит радость и удовлетворение. 
Пусть эти весенние дни дадут новый заряд бо-
дрости и оптимизма, станут началом позитивных 
перемен!

Александр ФЕтиСов,
глава Деминского сельского поселения. 

* * * 
От всей души поздравляю земляков с Перво-

маем – праздником Весны и Труда! Этот день, 
проникнутый особой атмосферой, одинаково 
радостно встречают люди разных поколений. 
Он олицетворяет обновление жизни и уважение 
к созидательному труду, который обеспечивает 
благополучие каждого человека, каждой семьи, 
всего государства. Согласитесь, от того, насколь-
ко честно мы будем относиться к себе и к тому, 
что делаем, зависит, какой станет наша жизнь 
и жизнь детей. В праздничный день Первомая 
желаю всем бодрости и хорошего настроения, 
успехов в делах, крепкого здоровья, добра, мира 
и благополучия каждой семье!

владимир торГАШов,
глава Панфиловского сельского поселения. 

* * *
Уважаемые новоаннинцы! Пусть весеннее 

обновление природы придаст заряд новых сил 
для исполнения намеченных планов, вдохновит 
на новые свершения на благо граждан единой, 
сильной России! Пусть ваш труд всегда будет 
востребован и оценен по достоинству, пусть 
он приносит моральное удовлетворение и ма-
териальное благополучие. Крепкого здоровья, 
счастья, оптимизма и стабильности, удачи, 
радости, вдохновения и сил для осуществления 
планов и начинаний!

ирина СЛЕДковА,
глава Полевого сельского поселения. 

* * *
Время наполняет День Весны и Труда 

новым содержанием. Для людей старшего 
поколения 1 Мая по-прежнему символизирует 
пролетарскую солидарность, для молодёжи - 
весенний расцвет, созидающую силу природы 
и человека. Но объединяет эта дата всех, кто 
любит родной край, старается плодотворным 
трудом сделать его благополучным. От души 
желаю всем праздничного настроения, как 
можно больше добрых и ясных дней в жизни. 
Чтобы радовали дети и близкие, чтобы дела 
складывались как можно удачнее и приносили 
добрые плоды. Пусть исполняются ваши мечты, 
пусть рядом с вами будут любящие и любимые 

люди! Здоровья, счастья и всех благ вам и ва-
шим близким!

Сергей ДЕГтЯрЕв,
глава Галушкинского сельского поселения.  

* * *
Первомай - любимый праздник для всех по-

колений и по праву считается народным. Весен-
няя природа дарит оптимизм, украшает землю 
цветением садов, запах тюльпанов создаёт 
отличное настроение. Хочется жить, делиться с 
людьми хорошим, просто протянуть руку помощи 
тем, кто рядом. Дорогие новоаннинцы, гости 
района! Примите сердечные поздравления с 
этим замечательным весенним торжеством! От 
всей души желаю всем успехов в делах, креп-
кого здоровья, большого счастья и стабильного 
благополучия!

Александр ЧЕрнЕцов,
глава Бочаровского сельского поселения. 

* * *
Первомай… Этот весенний праздник на-

полнен солнечным светом и теплом, отмечен 
особым чувством солидарности всех, кто своими 
руками создает будущее, кто любит работать. 
Общее стремление - достойно трудиться, 
обеспечить лучшую жизнь для детей, внуков, 
близких людей, жить в мире и согласии - служит 
надежным фундаментом для благополучия на-
ших семей, а общие достижения делают жизнь 
лучше, создают уверенность в завтрашнем дне. 
Искренне желаю всем людям крепкого здоровья, 
счастья и успехов в добрых делах, чтобы ваш 
труд был оценён по достоинству! Пусть теплое 
майское солнце заряжает энергией, а празд-
ничное настроение, радость и любовь к жизни 
всегда пребудут с вами!

николай вЕрЕМЕЕнко,
глава Березовского сельского поселения. 

* * *
В канун праздника адресую слова глубокой 

благодарности представителям старшего по-
коления, которые, преодолев тяготы сурового 
военного времени, восстанавливали народное 
хозяйство из руин и пепла, укрепляли и раз-
вивали экономику и социальную сферу района 
в советский период, работали в сложное пере-
строечное время. Низкий вам поклон, дорогие 
ветераны! Дорогие земляки! Все мы хотим 
видеть родной район более развитым, благо-
устроенным, красивым и безопасным. Пусть 
будет именно так! 

В преддверии Первомая от всей души же-
лаю всем крепкого здоровья, благополучия и 
счастья, любви и согласия, мира и созидания, 
дальнейшей плодотворной работы на благо 
великой России!

Александр АниСов,
глава тростянского сельского поселения.  

* * *
Сменяются эпохи, поколения, но перво-

майские праздники каждый год приходят в 
наши дома как яркая и радостная примета 
долгожданной весны. Это праздник весеннего 
обновления, добрых перемен, созидательной 
силы природы и человека. Для старшего по-
коления Первомай остаётся одним из главных 
и любимых праздников. Он связан с трудовыми 
подвигами, самоотверженностью, надеждой на 
лучшее будущее. Выражаем глубокую призна-
тельность ветеранам труда, всем, кто прилагает 
свои знания и умения на рабочих местах во 
имя общего дела – социально-экономического 
развития района. Молодым людям Первомай 
даёт силы для новых идей, смелых решений, 
реализации творческих планов. Честный, до-
бросовестный труд - залог успешного развития 
любого общества. Мы должны помнить, что 
сегодня благополучие нашей страны зависит 
от каждого из нас. И решить проблемы, кото-
рые сегодня есть, преодолеть трудности можно 
только благодаря повседневной, эффективной 
работе и самоотдаче. Поздравляю земляков с 
праздником и желаю мира и добра, крепкого 
здоровья, счастья, отличного настроения!

Алексей ГАЛАГАнов,
глава новокиевского 

сельского поселения.
* * *

Как бы ни оценивали мы прошлое, какие 
бы времена ни приходили на смену прожитым 
годам, но Первомай был и остается праздником 
людей труда.

Уважаемые работники ООО К(Ф)Х «Агро-
технология», ветераны и труженики районного 
агропромышленного комплекса! Примите по-
здравления с праздником Весны и Труда и ис-
кренние пожелания неизменного успеха в работе 
и в жизни, твердого достатка, достойного бытия. 
Здоровья и счастья вам и вашим близким!

ооо к(Ф)Х «Агротехнология».
* * *

Дорогие ветераны и труженики сельскохо-
зяйственного производственного кооператива 
«Галушкинский», поздравляем вас с Первомаем! 
Пусть удача сопутствует вам во всех делах, 
а майские солнечные и теплые дни прибавят 
хорошего настроения и бодрости. Желаем вам 
новых свершений, новых успехов в труде и в 
жизни. Будьте здоровы и счастливы!

Администрация СПк «Галушкинский».

Спорт•
Победили, потому 

что сильнее
В течение четырех апрельских  дней в 

г. Борисоглебске   проходил межрегиональ-
ный турнир по боксу, посвященный перво-
му тренеру этого города С. И. Ступникову.

 Бои проводили на ринге, установленном в 
спортивном  комплексе «Борисоглебский». В 
ходе соревнований прошло  около 80  поедин-
ков, в них приняли участие более 150 спортсме-
нов из Саратовской, Воронежской, Тамбовской, 
Липецкой, Орловской, Волгоградской, Курской  
и Белгородской областей.  Ребята боролись за 
награды в  34 весовых категориях.

 На торжественном  открытии  соревнований 
присутствовал  Валерий Абаджян - абсолютный  
чемпион СССР (1982 г.), трёхкратный чемпион 
СССР во втором тяжёлом весе (1983—1985 г.г.), 
победитель спартакиады народов СССР (1983 
г.), обладатель Кубка мира (1981 г.), призёр 
соревнований «Дружба-84» , мастер спорта 
СССР международного класса (1981 г.), а также 
кавалер медали «За трудовую доблесть».  В 
свое время на любительском ринге  он победил 
нокаутом будущего абсолютного чемпиона мира 
в тяжёлом весе в профессиональном боксе 
Леннокса Льюиса. 

От нашей спортивной школы в турнире 
приняли участие 3 спортсмена,  двое заняли 
вторые места: Денис Сазонов и Иван Сухов. На 
третьей ступени пъедестала - Михаил Шамаев. 
Новоаннинские ребята провели достойные по-
единки,  показав отличную физическую и техни-
ческую подготовку, получив неоценимый опыт. 

николай БАрнАков,
тренер-преподаватель новоаннинской 
детско-юношеской спортивной школы.

нА СниМкЕ (слева направо) – Д. Сазонов 
и М. Шамаев.

Ну и ну!•
Медведица обрела 

новый дом
Сбежавшая недавно в Алексеевском 

районе от хозяина и позже вернувшаяся 
домой медведица перевезена на постоянное 
место жительства в Российский каран-
тинный центр диких животных «Велес». 
Это единственное в России учреждение, 
где находят приют неспособные к жизни в 
естественных условиях животные.

Инцидент произошел в станице Аржанов-
ской. Егерь охотничьего угодья, закрепленного 
за общественной организацией «Волгоградское 
областное общество охотников и рыболовов», 
16 апреля сообщил в местное отделение по-
лиции о том, что содержавшаяся у него полу-
торагодовалая медведица вырвалась на волю и 
ушла в неизвестном направлении. Органы МВД 
предприняли меры по защите местных жителей, 
а выехавшие на место происшествия предста-
вители комитета природных ресурсов, лесного 
хозяйства и экологии Волгоградской области 
взяли на себя координацию действий, целью 
которых стало недопущение применения сило-
вых методов при обезвреживании животного.

Ситуация разрешилась благополучно: про-
голодавшись, медведица вернулась домой, не 
причинив вреда никому. Для предотвращения 
возможного повторения инцидента экологи со-
вместно с представителями районной и сельской 
администраций, охотопользователями и ветери-
нарами приняли решение о перевозке животного 
в специализированный центр в Ленинградской 
области.

В «Велесе» для молодой медведицы созда-
ны комфортные условия: выделен один из самых 
просторных вольеров, подобран подходящий 
рацион питания.

внЕШт. корр. «АвАнГАрДА».
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Наши знаменитые земляки• ПуТь зеМной Тяжёлый, слаВный

Низко кланяюсь 
родной земле…

Родился в 1939 году в хуторе 
Краснокоротковском. Пятый, младший 
ребенок в семье, поэтому за мной 
было кому присматривать, особенно 
старались подруги сестер. Помню, как 
в войну мы скрывались от бомбежек в 
вырытой землянке.

Одно время в хуторе стояло много 
солдат, которые на полотенца, портян-
ки выменивали продукты у местного 
населения. Хотя жители были готовы 
последнее им даром отдать, лишь бы 
остановили фашистов. 

После войны - голод. Мы со 
сверстниками целыми днями искали 
пропитание на природе, собирали в 
Дубровках дикий чеснок, щавель, на 
озере Мироново дергали молодой ча-
кан, искали в садах корешки купырей, 
ели паслен в огородах, со стволов 
вишни сдирали застывшую смолу. 
Когда зимой свиньям на ходках везли 
кусковой подсолнечный жом, мы с 
удовольствием его грызли.

Мама моя Софья Никифоровна 
Антонова (1905 года рождения) ста-
ралась нас хоть как-то накормить. 
Делала оладушки из картофельных 
очисток, желудей, добавляла при-
горшню ржаной муки, ее мололи на 
самодельных мельницах.

Жилось трудно и голодно. Детей 
поили противным рыбьим жиром, 
лечили горькой желтой хиной.

В 1947 году я пошел в первый класс 
Краснокоротковской семилетней школы. 
Мама сшила мне из юбки брюки, покра-
сила их в дубовой коре – счастье какое! 
Помню, девочки пришли в платочках: по-
стрижены наголо по причине вшивости. 
Каждый носил в школу чернильницу. У 
кого не было таблетки для наведения 
чернил, использовали сок черемухи. 

Учился с удовольствием. В 1954 
году окончил семь классов, хотел 
поступать в Мурманское мореходное 
училище, на штурмана дальнего 
плавания. Мама меня одного не отпу-
стила, напарника не нашлось, поездка 
не состоялась.  

Под нажимом родителей пошел 
в Новоаннинский сельхозтехникум, 
не прошел по конкурсу, чему не огор-
чился: не хотел учиться на агронома.

Определился в восьмой класс. 
Территориально тогда хутор Красно-
коротковский относился к Бударин-
скому району. Обучение в восьмом 
классе было платным, для прожива-
ния надо снимать квартиру, на что-то 
питаться, к тому же отсутствовало 
транспортное сообщение с районом. 
Все это обусловило необходимость 
перевода из средней Бударинской 
школы в вечернюю среднюю школу 
города Новоаннинского. 

Занятия в вечерке начинались 
в 20 часов и заканчивались в час 
ночи, проходили по понедельникам, 
вторникам, четвергам и пятницам. Из 
хутора, кроме меня, учились еще двое 
парней: Иван Дронов и Виктор Заво-
лочкин. Осенью и весной добирались 
на уроки и обратно в хутор пешком или 
на  велосипедах. Питание (сало, мясо, 
молоко) носили с собой. 

Знайте и вы, читатели: на новоаннинской 
земле когда-то родился и вырос удивительный 
человек, ставший большим ученым. Доктор 
технических наук, профессор, академический 
советник инженерной академии рФ, член-
корреспондент академии аграрного образо-
вания рФ николай Михайлович Антонов нам 
рассказал о жизненном пути.

- Написал о себе, как смог. За жизнь столь-
ко всего накопилось - на целый роман. То, что 
отразил здесь, капля в море, статистика. 
А жизнь ведь состоит из мелочей, которые 
очень важны. В школе любил высказывания 
умных людей, одно из них: «Лишь тот до-
стоин жизни и свободы, кто каждый день за 
них идет на бой» (Гете «Фауст») - мой девиз 
по жизни. 

К сожалению, на родине бывал нечасто. 
Все время отнимала наука. Однако щемящая 
тоска по милым хуторским пейзажам со-
провождает всю жизнь. Как можно забыть 

лунные ночи, когда сады стоят белые в цве-
ту, чудесные запахи царствуют в воздухе, 
ошалело поют соловьи?

Жизнь прошла в Сибири. Без родных людей 
порой было тяжело, но потом привык. Мо-
жет, это и хорошо:учился надеяться только 
на себя и обижаться не на кого в случае не-
удачи. Я женат. Дочка моя в Кирове, растит 
правнучку. Сын продолжительное время 
живет с семьей в Америке. Горжусь внучкой: 
она в США с отличием окончила медицинский 
университет, офтальмолог, в совершенстве 
владеет английским, испанским и немного 
французским.

Сейчас проживаю в Анапе, здесь техниче-
ских вузов нет. В основном нынче молодежь 
получает специальности юристов, экономи-
стов, культурологов... Думаю, в скором вре-
мени от перекосов уйдут, процесс уже пошел.

Ну а далее излагаю свой путь земной. 
С глубочайшим уважением к вам, земляки 

– н. М. Антонов. 

Восьмой класс окончил хорошо, 
в девятом классе пропускал занятия 
и опаздывал на них, плохо готовил 
домашние задания. Весной объявил 
маме, что экзамены сдавать не хочу, 
пойду работать. Колхозный труд 
знаком: летом пропалывали грядки, 
поливали овощи, прореживали са-
харную свеклу и подсолнухи. К этому 
времени я уже работал прицепщиком 
на пахоте зяби и культивации подсол-
нухов и других технических культур, 
подменял трактористов. Мудрой маме 
я чистосердечно признался, что бро-
саю учиться. Отцу говорить об этом 
побоялся: он был человеком спра-
ведливым и жестким. В младенчестве 
остался без матери, познал много 
жизненных трудностей и лишений. 
В годы войны работал бригадиром 
тракторного отряда, обучал под-
ростков приемам механизированной 
обработки почвы и получения высо-
ких урожаев в условиях строжайших 
требований сталинского времени. И 
я сильно удивился, когда утром отец 
спокойно сказал: завтра выходи при-
цепщиком.

Осенью работал на жатке для 
укладки скошенных зерновых в рядки 
по технологии раздельной уборки. 
Жатка буксировалась трактором 
СХТЗ 15/30, за рулем - женщина. Я 
устранял неполадки, трудился увле-
ченно. Однажды обратил внимание 
на следующий фактор. Рядом работал 
такой же агрегат, жаткой управлял 
мужчина (дядя Вася Воровальницев) 
лет пятидесяти. Понял, что не уступаю 
взрослому ни в качестве работы, ни в 
производительности и мастерстве, но 
мне шестнадцать лет, а ему – пятьде-
сят! На колесах трактора укреплены 
металлические шипы, поднимающие 
почву выше моей головы. Подумал: 
неужели я на большее не способен, 
только на такой вот труд? Вывод: 
надо учиться!

Но отец не одобрил мое решение: 
«Осенью получаем новый трактор, 
будешь трактористом, нечего бить 
баклуши». Переубедил отца старший 
брат, колхозный водитель. Я успешно 
окончил вечернюю школу,  когда шел 
1958 год.

В сентябре ушел служить в по-
граничные войска. Нас привезли в 
поселок Тетри-Цкаро недалеко от 
Тбилиси. Через месяц стали наби-
рать курсантов в сержантскую школу, 
ее формировал капитан Дурасов. Я 
спросил, смогу ли через 9 месяцев 
обучения уехать в военное училище? 
И вот каждый день с утра - три кило-
метра пробежки, помимо остальных 
занятий; два раза в месяц - марш-
бросок с полной выкладкой. Вечером, 
перед отбоем, час личного времени. 
Через месяц школу перебросили в 
Хичаурский погранотряд, находив-
шийся в 60 километрах от г. Батуми, 
в горах.

 В июле 1959 года получил звание 
младшего сержанта. По распределе-
нию оказался на 16 погранзаставе 
имени Васюхно. Условия тяжелые. За-
става располагалась свыше 2 тыс. ме-
тров над уровнем моря, сказывалась 
нехватка кислорода. Снег выпадал в 

сентябре, таял в мае. Зимой заметало 
телеграфные столбы. К концу второго 
года службы меня перевели в погра-
нотряд с последующим определением 
в комендантскую роту командиром 
отделения. Начались будни по охране 
объектов отряда и привитию навыков 
военной службы молодым солдатам. 

На третьем году службы начал 
готовиться к поступлению в институт, 
чтобы  получить высшее техническое 
образование. Книги выписывал через 
почту. В сентябре 1961 года вышел 
приказ министра обороны СССР об 
отсрочке на неопределенный срок 
демобилизации военнослужащих на-
шего года призыва из-за обострения 
международных отношений с США по-
сле размещения наших ракет на Кубе.  

Прослужил 3 года, 3 месяца и 15 
дней, в ноябре 1961 года, комсомоль-
ская организация в/ч 2358 ПВ КГБ 
направила меня на строительство в 
Красноярский совнархоз.  

Комсомольцы Красноярска встре-
чали нас торжественно. После ми-
тинга поселили в новое пятиэтажное 
общежитие, по пять человек в комна-
те. Чистая постель, на каждой кровати 
- приветственные открытки по поводу 
прибытия на Сибирскую землю с 
пожеланиями здоровья, счастья и 
трудовых успехов.

Строительное управление № 2 
треста Красноярскпромхимстрой возво-
дило  шинный завод, я работал в бри-
гаде плотников-бетонщиков четвертого 
разряда. Действовала первая очередь 
предприятия, мы доделывали объект. 
За тяжелый труд денег платили мало, 
хотя мы развозили бетон на тачках, ста-
рый цемент долбили ломами, рушили 
стены для установки объемного обо-
рудования. Многие уходили со стройки, 
а коммунистам сказали:«Партия пору-
чила - работайте». 

Я с отличием окончил вечернее 
училище №1 Красмашзавода, полу-
чил специальность слесаря-сборщика 
промышленной продукции 3-го раз-
ряда и осенью 1962 года был принят 
аппаратчиком. Пытался поступить в 
Красноярске на заочное отделение 
института цветной металлургии, по-
том на мехфак сельхозинститута, но 
знаний оказалось недостаточно, ведь 
после школы прошло 4 года. Случай-
но в газете попалось объявление, 
что Московская ордена Ленина сель-
скохозяйственная академия им. К. А. 
Тимирязева приглашает желающих 
для поступления на подготовитель-
ные курсы с отрывом от производства. 
Сдал экзамены, но Н. С. Хрущев 
пытался перевести Тимирязевскую 
академию в пригород г. Курска, вы-
шло постановление ЦК КПСС о рас-
пределении нашего набора по другим  
вузам, я вернулся в сельхозинститут 
г. Красноярска.

Учился хорошо, с первого курса 
готовился к производственной дея-
тельности. На 4-м курсе заведующий 
кафедрой «Тракторы и автомобили» 
доцент В. А. Золотухин пригласил 
для участия в научной работе. Все 
лето участвовал в исследованиях экс-
периментальных образцов макетных 
тракторов при выполнении пахотных 

работ. На 5-м курсе обрабатывал 
экспериментальные данные по ос-
нащению опытных образцов техники. 

После защиты дипломного про-
екта меня оставили на кафедре 
«Тракторы и автомобили» в долж-
ности ассистента, потом - старшего 
преподавателя. Три года трудился 
аспирантом. Подготовил кандидат-
скую диссертацию в черновом вариан-
те. В 1974 году принят ассистентом на 
кафедру «Механизация производства 
и переработки продукции животно-
водства», назначен заведующим 
кафедрой, которой руководил 30 лет. 

Очень трудно шла защита дис-
сертации. Высшая аттестационная 
комиссия подвергалась ЦК КПСС ре-
форме с целью повышения качества 
содержания диссертационных работ. 
В центральных вузах страны закрыли 
ряд диссертационных советов по за-
щите научных работ. Соискатели не-
сколько лет ждали очереди. Кандидат-
скую «Исследование нагруженности 
трансмиссии трактора «Кировец» на 
пахоте» защитил только в 1978 году 
на заседании специализированного 
совета Ленинградского сельскохозяй-
ственного института. 

Защите предшествовала широкая 
апробация в центральных вузах и 
НИИ страны. Наконец работа одо-
брена научно-техническим Советом 
конструкторского бюро «Кировский 
завод» в присутствии лауреата Ленин-
ской премии в области науки и техни-
ки, главного конструктора тракторного 
производства М. Г. Пантюхина.

Должность завкафедрой обязыва-
ла, помимо совершенствования учеб-
ного процесса, определить научное 
направление и интенсифицировать 
исследовательскую и изобретатель-
скую работу коллектива. Открыли 
аспирантуру, создали научную школу 
по разработке и внедрению в произ-
водство ресурсосберегающих про-
грессивных технологий и технических 
средств заготовки, приготовления и 
хранения качественных кормов, а поз-
же - и переработки сельхозсырья. При 
кафедре создали два студенческих 
учебно-научно-производственных 
отряда по заготовке кормов плаву-
чими комплексами в пойме Енисея. 
Ребята вели научную работу, косили и 
транспортировали зеленую травяную 
массу к плавкомплексу, где ее сушили 
и брикетировали. В последующем 
студенты готовили дипломные про-
екты, в которых совершенствовали  
технологию заготовки таких кормов 
на плавучих комплексах.

Опыт работы таких отрядов одо-
брен и рекомендован к внедрению в 
других вузах СССР президиумом Все-
союзного научно-технического обще-
ства. Три моих аспиранта получили 
звание лауреатов премии комсомола 
Красноярского края в области науки 
и техники.

В 1989 году провели госиспытания 
плавучего комплекса “Красноярец”, 
результаты подтвердили экономиче-
скую эффективность и техническую 
готовность использования его для 
заготовки кормов в условиях пойм си-
бирских рек. Пять лет вел научное ру-

ководство крупной межфакультетской 
хоздоговорной темы ”Комплексное 
научное обеспечение производства 
сельскохозяйственной продукции” 
с годовым финансированием 125 
тысяч рублей. Многие годы входил 
в состав координационного Совета 
по механизации кормопроизводства 
Сибирского Отделения ВАСХНИЛ. В 
1997 году в Санкт-Петербургском госу-
дарственном аграрном университете 
защитил докторскую диссертацию на 
тему «Повышение эффективности 
технологических процессов и техниче-
ских средств механизации заготовки и 
хранения кормов из трав».

С 2004 года переведен в Волго-
градскую государственную сельскохо-
зяйственную академию на должность 
профессора. 

Под моим научным руководством 
подготовлено 8 кандидатов техниче-
ских наук и доктор технических наук. 
В 2016 году присвоено ученое звание 
члена-корреспондента Российской 
академии естествознания, а в 2018 
году избран академиком РАЕ.

Ряд книг при моем соавторстве 
представлены и обсуждены на вы-
ставке Московского международного 
салона образования, аннотации этих 
изданий вошли в её каталог, меня 
наградили дипломом и золотой ме-
далью.  

Являлся членом правления про-
фессорского собрания Красноярского 
края, членом ученых советов факуль-
тета и университета и научно-техниче-
ских советов аграрных университетов 
в Красноярске и Волгограде. Выпол-
нял обязанности заместителя пред-
седателя диссертационных советов 
по защите кандидатских и докторских 
диссертаций в Красноярском и Волго-
градском ГАУ. Оппонировал кандидат-
ские и докторские диссертации. 

Лауреат профессорской пре-
мии главы города Красноярска. 
Награжден почетными грамотами 
администрации Красноярского края, 
министра сельского хозяйства и 
продовольствия РФ, президиума 
Волгоградского обкома профессио-
нального союза работников АПК РФ, 
серебряной медалью Минсельхоза 
РФ и правительства Москвы. Пре-
зидиумом Российской академии 
естествознания и департаментом 
по наградам Европейского научно-
промышленного консорциума пред-
ставлен к ордену Петра Великого, а 
за изобретательскую деятельность 
получил медаль Нобеля. За разра-
ботку «Инновационных технологий 
переработки сельскохозяйственной 
продукции» награжден золотой ме-
далью главы администрации Вол-
гоградской области. Ветеран труда.

 Всего опубликовано 416 моих 
научно-методических работ, получено 
47 авторских свидетельств и патентов 
РФ на изобретения,  3 свидетельства 
- о государственной регистрации про-
грамм ЭВМ. 

Сейчас работаю преподавателем 
технической механики частного Анап-
ского индустриального техникума.

Материал подготовила к печати 
наталья ЗУБрЕвА.
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На Совете атаманов Хоперского 
казачьего округа, прошедшем в Но-
воаннинском районе, в противовес 
прохладной погоде кипели жаркие 
споры. Несмотря на подготовленную 
хозяевами мероприятия культурную 
программу, атаманы юртов прибыли 
на встречу с руководством окруж-
ного штаба, имея принципиальный 
настрой.

Многие руководители казачьих организаций, 
территориально входящих в границы Хопер-
ского казачьего округа, бывали в городе Ново-
аннинском только проездом. Местное юртовое 
правление решило провести ознакомительную 
экскурсию для гостей по памятным местам. 
Усадив делегацию в микроавтобус, организа-
торы вместе с участниками мероприятия про-
следовали к памятнику в переулке Казачьем. 
Роль экскурсовода взял на себя атаман ЮКО 
«Новоаннинское» А. М. Челышев. Не обошлось 
также без посещения мемориала у громковского 
кладбища. Атаманы проявили неподдельный 
интерес к музею под открытым небом, покло-
нившись памятнику с именами георгиевских 
кавалеров, живших на Новоаннинской земле.

Вначале заседания окружной атаман, 
войсковой старшина Ю. М. Горбунов предста-
вил коллегам новоиспеченного руководителя 
Нехаевского юртового общества Н. Н. Ники-
форова, который с начала февраля исполняет 
обязанности атамана, сменив на этом посту Е. 
В. Легчило. Николай Николаевич Никифоров 
кратко ознакомил со своей биографией: 1960 
года рождения, кадровый офицер, подполковник 

авиации, руководитель военно-патриотического 
клуба «Высота», а также председатель район-
ного союза офицеров.

Кроме того, собравшимся сообщили, что 
С. Е. Цепляев переизбран на второй срок ата-
маном Новониколаевского юртового казачьего 
общества.

В рамках повестки дня Юрий Михайлович 
Горбунов уведомил присутствующих, что по ре-

шению исторического совета Всевеликого войска 
Донского 2019 год объявлен для казачьих об-
ществ и казачьих образовательных учреждений, 
входящих в ВКО «ВВД», Годом истории и культу-
ры донских казаков. Помимо того, наступивший 
год станет главным в подготовке к торжествам 
в честь 450-летнего юбилея служения донских 
казаков государству Российскому и к проведению 
VI Всемирного Конгресса казаков в г. Новочеркас-
ске – эти масштабные мероприятия намечены 
на 2020 год. Исходя из вышесказанного, Ю. 

М. Горбунов потребо-
вал от подчиненных 
все запланированные 
на год мероприятия 
скорректировать в со-
ответствии с данным 
обстоятельством. Он 
также распределил от-
ветственность между 
юртами по утвержден-
ному графику окружных 
фестивалей и конкур-
сов.

Стоит отметить, 
что юртовому казачье-
му обществу «Ново-
аннинское» в 2019 году 
поручено подготовить 
и провести на своей 
территории ежегодный 

окружной конкурс «Хопёрская казачка», музы-
кальный фестиваль «Играй, гармонь казачья!», 
а также оказать содействие в организации 
праздника на Троицу. В протокол заседания Со-
вета атаманов внесли пункт о создании рабочей 
группы по проведению в Новоаннинском районе 
конкурса среди девушек.

О соблюдении исполнительской дисциплины 
атаманами и штабами казачьих обществ округа, 

соВеТ ДалИ, а лЮБИТь не оБеЩалИ

а также о проблемах по чинопроизводству в 
юртах доложил начальник окружного штаба В. 
С. Ломтев. Владимир Семенович выразил воз-
мущение состоянием дисциплины на местах и 
пообещал принять строгие меры к злостным на-
рушителям. Однако присутствовавшие атаманы 
не стали отмалчиваться и привели конкретные 
факты недоработок как областного комитета, 
так и ставки Войска Донского. В частности, 
полковник А. М. Челышев указал на то, что во 
время проведения семинара в Новоаннинском 
районе под эгидой комитета по казачеству он 
не был приглашен к участию. Как после этого 
областное руководство может спрашивать с него 
за состояние дисциплины? Возмущение коллеги 
поддержал С. Е. Цепляев, который напомнил 
собравшимся о сложившейся неблаговидной 
ситуации с внедрением добровольных казачьих 
дружин. Результатом бездумной политики стало 
полное пренебрежение материальными инте-
ресами казаков и отсутствие уважения к ним.

Консультант окружной организации А. Р. 
Кононович сделал краткий доклад о ведении 
в юртовых и станичных обществах воинского 
учета, оформлении удостоверений казаков. 
Работник штаба сообщил о колоссальном раз-
рыве в деятельности штабов по подготовке и 
получению ведомственных удостоверений. До-
кладчик озвучил сведения по каждому юрту с 
указанием его места в рейтинге работы. Как и в 
предыдущей ситуации, реакцию членов Совета 
долго ждать не пришлось. Атаманы Алексеев-
ского и Кумылженского юртов Ю. И. Устинов и В. 
М. Подтелков справедливо заметили, что из-за 
бюрократической волокиты в Ростове сегодня 
легче оформить заграничный паспорт, чем зло-
получное удостоверение казака. Практически 
весь состав Совета атаманов округа поддержал 
мнение своих коллег. Относительно воинского 
призыва по казачьему набору также высказан 
ряд конкретных замечаний, касающихся стату-
са 20-й бригады и отсутствия в ней подлинно 
казачьих рот с признаками традиционной со-
ставляющей. Набор всё тяжелее проводить по 
причине того, что трудно убеждать призывников 
в том, чего нет на самом деле.

Подводя итог диалогу, окружной атаман на-
помнил присутствующим, что на сегодня Хопер-
ский округ находится на 14 месте из 16 округов, 
входящих в ВКО «Всевеликое войско Донское», 
по выдаче удостоверений. Горбунов отметил, 
что, возможно, это связано с субъективным 
подходом войсковой Ставки к принципиаль-
ности хоперских казаков по многим ключевым 
вопросам. Тем не менее, в соответствии с 
Уставом окружного казачьего общества, а также 
Указами Президента РФ атаманы ответственны 
за выполнение возложенных на них обязанно-
стей. Он добавил, что как бы ни было тяжело, 
необходимо продолжать работать в любой об-
становке, выполняя свою миссию. Каждый казак 
должен понимать, что служит Отечеству не за 
любовь и привилегии, а ради восстановления 
исторической справедливости в отношении 
своего народа.

Страницу подготовил Артур ЧУЛков. Фото валерия ДроновА.

на заЩИТе 
ВеРуЮЩИХ

В почитаемый среди православных 
христиан праздник Вербного воскресенья 
офицеры юртового казачьего общества «Но-
воаннинское» обеспечивали патрулирование 
территории храмового комплекса. По обычаю 
праздник отмечается в шестое воскресенье 
Великого поста и посвящён торжественному 
въезду в Иерусалим Иисуса Христа, описан-
ному во всех четырех Евангелиях. В целях 
соблюдения мер общественной безопасно-
сти в соборном храме Святителя Феофана 
Затворника казаки в течение всего времени, 
пока шло праздничное богослужение и при-
сутствовали прихожане, контролировали по-
рядок. В непосредственные обязанности ка-
зачьего патруля входило дежурство в местах 
массового скопления верующих, в проходах 
нижнего храма Сорока севастийских мучени-
ков, а также недопущение в обитель нежела-
тельных социальных элементов. Особенно 
отличились ответственным отношением к 
службе командир муниципальной дружины 
хорунжий Р. И. Якушов и член атаманского 
правления подхорунжий С. А. Забелин, за 
что удостоились благословения настоятеля 
храма и устной благодарности командования.

РасПоРяженИе 
оКРужноГо аТаМана

Распоряжением атамана окружного каза-
чьего общества «Хоперский казачий округ» 
ВКО «ВВД» войскового старшины Ю. М. Гор-
бунова от 19 апреля 2019 года № 9 для обе-
спечения проведения массовых мероприятий, 
посвященных Празднику Весны и Труда, а 
также празднованию 74-й годовщины Победы 
в Великой Отечественной войне, все атама-
ны казачьих обществ обязаны организовать 
взаимодействие с главами администраций 
городских округов и муниципальных районов, 
сельских администраций по обеспечению без-
опасности граждан в местах их проведения. 
В рамках действующих соглашений поручено 
обеспечить силами казачьих обществ со-
хранность объектов культурного наследия, 
памятников и мемориальных комплексов, 
оказание помощи ветеранам и участникам 
боевых операций, труженикам тыла Великой 
Отечественной войны.

ПеРеВозИнКа 
ожИВаеТ

Благодаря проведенным реабилитаци-
онным мероприятиям по очистке русла реки 
Перевозинки, протекающей по территории 
города Новоаннинского, этот естественный 
водоем стал оживать и приходить в состоя-
ние биологического равновесия. Из-за того, 
что вода стала чище и появилось течение, 
в речушку стало заходить больше рыбы. По 
её берегам можно увидеть бобра, ондатру, 
черепах и различных земноводных.

Совсем недавно местные волонтеры вы-
пустили в Перевозинку мальков прудовых 
рыб: белого амура, карпа и карася. Искус-
ственное зарыбление Бузулука и его притока, 
происходящее на протяжении последних лет, 
становится хорошей традицией как в воспита-
тельных, так и в экологических целях. Любой 
знает, какую радость могут принести местной 
ребятне пойманные на удочку караси или чика-
масы, не говоря уже о более крупных трофеях.

сКольКо КазаКоВ В 
РоссИИ?

В соответствии с докладом Департамента 
государственной политики в сфере межна-
циональных отношений, на территории 72 
субъектов Российской Федерации действует 
11 войсковых казачьих обществ. Согласно 
общедоступным данным органов статистики, 
к представителям российского казачества 
себя относят порядка 7 миллионов человек. 
В размещенной на сайте Федерального агент-
ства по делам национальностей и казачества 
(ФАДН) публичной декларации целей и за-
дач на 2018 год в государственный реестр 
казачьих обществ Российской Федерации 
внесено 182 тысячи казаков, из них самая 
большая численность зарегистрирована во 
Всевеликом войске Донском и в Кубанском 
войске – по 44 тысячи сабель.
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Калейдоскоп торжественных событий•
«Экопатруль» 

преобразил пляж

Судя по тому, что удалось на-
брать более 30 мусорных мешков 
бытовых отходов менее чем за 
полтора часа, можно сделать 
вывод: новоаннинцы вовсю ста-
рались в холодное время года за-
гадить общественное место от-
дыха, так называемый «Кошачий» 
пляж. Ведь ребята-патрульные из 
сельскохозяйственного колледжа 
ежегодно здесь проводят акцию 
«Чистые берега» и, как правило, 
поражаются небрежности отно-
шения к природе. 

- Здесь ведь летом купаются де-
тишки, нельзя оставлять без ухода 
такое место, - говорит руководитель 
экологического «десанта», препода-
ватель колледжа М. А. Васильченко. 

– В составе 12 человек сегодня тру-
димся по наведению чистоты. Более 
100 метров по берегу Бузулука осво-
бодим от мусора, чтобы купальный 
сезон начался без проблем. Просьба 
к людям: не оставляйте после себя 
следы бесхозяйственности, не губи-
те красоту нашей земли! 

Подобные экорейды могли бы 
проводить и старшеклассники школ. 
Может быть, мы не знаем об этом? 
Сообщите в редакцию 3-19-25, мы 
расскажем о добрых делах и об-
ратим внимание соответствующих 
структур, чтобы они чаще наведы-
вались в точки захламления окру-
жающей среды – наверняка найдут 
виновных.

нА СниМкЕ – студенты из эко-
логического патруля за работой.

«студенческая весна» на стадионе

Так своевременно прошел 
этот спортивный праздник! 
Установилась настоящая ве-
сенняя погода, зазеленела трава 
на поле стадиона, энергия бьет 
через край: кто-то под громкую 
музыку увлечённо танцует рэп, 
кто-то ходит колесом…

С нетерпением студенты сель-
хозколледжа дожидались старта 
соревнований в рамках партийного 
проекта «Единой России», организо-
ванного депутатом фракции «Единая 
Россия» городской Думы, директором 
этого учреждения образования Н. Э. 
Кабановой. 

Наконец руководитель физвоспи-
тания, ответственный за проведение 
соревнований В. В. Афонин отдал 
команду «смирно!» и отрапортовал 
директору о готовности к состязаниям.

- Ежегодно «Студенческая весна» 
объединяет сильных, ловких, уме-
лых. Наш колледж – единственный 
в области проводит сдачу ГТО среди 
молодежи. Желаю вам всегда быть 
рядом со спортом, идти по прямому 
и правильному пути! Легкого всем 
старта и успешного финиша! 

- Вы – наша опора и надежда, же-

лаю прекрасного настроения, прове-
сти соревнования на высоком уровне, 
пусть трудности вас сплотят и укрепят 
дружбу, - такими словами привет-
ствовал студентов глава городского 
поселения А. В. Тюрин. – Обращаюсь 
к вам не только как представитель 
власти, но и как руководитель мест-
ного отделения партии «Единая Рос-
сия». Есть много партийных проектов, 
которые работают для людей, среди 
них – «Здоровое будущее», «Детский 
спорт» и другие. Все они способству-
ют развитию духовного содержания, 
повышению комфортности прожи-
вания, улучшению материальной 
базы школ, оснащению спортивным 
инвентарем. Так что вперед, друзья, 
за победами и крепким здоровьем!

Инструктор-методист МКУ «Моло-
дежной политики, физкультуры и спор-
та» Н. А. Барнаков пригласил выйти из 
строя студентов колледжа, победите-
лей областной спартакиады допри-
зывной молодежи Ярослава Крюкова 
и Максима Абросимова, пожелав им 
еще более высоких успехов, призвал 
юных показать хорошие результаты и 
войти в команду сильнейших, которые 
выступают за честь района, области.

Спортивные схватки продолжа-

лись почти три часа – для сильных 
телом и духом они стали основой 
победного триумфа.

Грамоты директора колледжа 
Н. Э. Кабановой и главы городского 
поселения А. В. Тюрина; директора 
Новоаннинского Центра развития физ-
культуры, спорта и массового отдыха 
населения» В. В. Москвитина вместе с 
денежными премиями получили:

Анастасия Капустина, Светлана 
Базажи и Юлия Гусева (бег 100 м, 
девушки, 1, 2 и 3, 4 места соответ-
ственно);

Валерий Алексеев, Ярослав Крю-
ков, Виктор Косьяненко (бег 100 м, 
юноши);

Светлана Базажи, Карина Мишу-
тина, Виктория Горбанева (бег 1000 
м, девушки);

Ярослав Крюков, Алексей Тере-
шин, Сергей Тарасов (бег 2000 м, 
юноши);

Максим Абросимов, Алексей 
Терешин, Ярослав Крюков (подтяги-
вание на перекладине);

Светлана Базажи, Владислава 
Меняйло, Дарья Казакова (сгибание 
и разгибание рук  в упоре лежа). 

наталья ЗУБрЕвА 
и Алексей ХАрЧЕнко (фото).

Партийная жизнь• КанДИДаТы ПоШлИ на ДеБаТы!
Предварительное голосова-

ние для определения кандида-
тов от «Единой России» в пред-
ставительные органы власти 
– обязательная внутрипартийная 
процедура. В текущем году пред-
стоят выборы в Волгоградскую 
областную Думу, и уже сегодня 
региональное отделение партии 
формирует кандидатский корпус. 
Окончательный выбор будет сде-
лан как раз на предварительном 
голосовании 26 мая. Главная идея 
этого мероприятия – определить 
именно тех кандидатов, которых 
поддерживают однопартийцы и 
сторонники «Единой России» и 
которые в качестве кандидатов в 
депутаты Облдумы пойдут на вы-
боры, что состоятся 8 сентября.

Предварительному голосованию в 
обязательном порядке должны пред-
шествовать публичные дебаты тех, 
кто намерен бороться за звание кан-
дидатов в депутаты от регионального 
отделения «Единой России», пройти 
процедуру предварительного голосо-
вания и в дальнейшем участвовать в 
предвыборной гонке.

Такие дебаты состоялись на 
минувшей неделе в нашем районе, 
входящем в Новоаннинский одно-
мандатный избирательный округ № 2 
по выборам депутатов Волгоградской 

областной Думы. На дискуссионной 
площадке встретились директор 
Новоаннинского сельскохозяйствен-
ного колледжа Надежда Эргашевна 
Кабанова, председатель комитета по 
бюджету и налогам Волгоградской 
областной Думы Илья Альбертович 
Кошкарев, заместитель директора 

ООО «Сытилина» Максим Нико-
лаевич Сытилин, инженер группы 
тылового обеспечения Отдела МВД 
России по Новоаннинскому району 
Александр Викторович Харламов. 
Провел дискуссию глава городского 
поселения г. Новоаннинский и се-
кретарь Новоаннинского местного 

отделения партии «Единая Россия» 
Александр Васильевич Тюрин.

Дебаты провели, строго соблюдая 
жесткий регламент: мероприятие транс-
лировали в прямом эфире в сети Интер-
нет. У выступающих, их сторонников и 
зрителей не было ни одной лишней се-
кунды на речи, вопросы и ответы на них.

Для начала модератор пред-
ложил участникам встречи предста-
виться. Затем каждому предстояло 
изложить свое видение по теме раз-
вития агропромышленного комплекса 
Волгоградской области, ответить 
на вопросы зрителей или ведущего. 
После вопросов-ответов участникам 
дебатов предоставили возможность 
выступить с заключительным словом. 
Таков же был и порядок обсуждения 
другой темы дискуссии – здравоохра-
нения. Темы определены решением 
организационного комитета Волго-
градского регионального отделения 
партии «Единая Россия» заблаго-
временно – еще 26 марта. Дискуссия 
была непростой для ее участников, 
порой даже жаркой. Но кандидаты 
смогли полностью изложить свои по-
зиции по обсуждаемым проблемам.

Остается сказать, что участ-
никам предстояло еще несколько 
подобных встреч на дискуссионных 
площадках в других районах нашего 
избирательного округа.

Александр кУДрЯШов.
нА СниМкЕ (слева направо): 

илья Альбертович кошкарев, на-
дежда Эргашевна кабанова, Алек-
сандр васильевич тюрин, Максим 
николаевич Сытилин, Александр 
викторович Харламов.

Фото Алексея ХАрЧЕнко.

Еще один год прошел с того солнечного 
апрельского дня 1986 года, ставшего в исто-
рии трагедией: грянула авария на Черно-
быльской АЭС. Второй год ликвидаторы 
последствий собираются в городском парке 
у нового обелиска, чтобы увидеться снова 
и почтить память тех, кого нет с нами.

Пришли главы района, города Н. С. Моисеев 
и А. В. Тюрин; руководитель районного Совета ве-
теранов В. М. Денисов; председатель правления 
Новоаннинского районного отделения областной 
общественной организации «Союз «Чернобыль» 
С. А. Красиков, а также те, кто защищал челове-
чество от атомной беды. Все они приготовили 
проникновенные слова для этого дня.

Увы, только за минувшую неделю проводили 
в последний путь двух ликвидаторов – Анатолия 
Афонина и Алексея Романова, вечная им и до-
брая память. Всего из нашего района ушли на 
реакторы 76 человек, сегодня в живых – 48 че-
ловек. Выступая на митинге, Николай Семенович 

живущих ныне чтим и славим,
ушедшим в вечность - наша память

назвал еще одно имя – своего знако-
мого Владимира Орлова, который не 
дожил до 30 лет, получив сильную 
дозу облучения. 

- Все, кто был там, в той огненной 
точке, - герои, - сказал глава муници-
пальной власти. – Они с честью вы-
полнили задачу по спасению людей 
земного шара от гибели, ведь радио-
активное облако распространилось 
далеко за пределы той территории. 
Сегодня ваше здоровье, земляки-
спасатели, на особом счету, самые передовые 
медицинские технологии доступны. Живым от 
всего сердца желаю долгого, стабильно хорошего 
состояния. Тем, кого нет с нами, - вечная память 
и великая признательность за подвиг.

- Где бы я ни был, везде встречаю памятные 
места, подобные нашему, - сказал А. В. Тюрин. – 
Значит, мы помним жертв Чернобыля и скорбим 
о них. Вот эти ребята, что сегодня здесь стоят в 
почетном карауле, когда придет время, расскажут 

о вас своим детям. Примите пожелания большого 
счастья и благодарность за мужество.

В честь 30-летия со дня начала деятель-
ности областной организации «Союз «Черно-
быль» (она образована одной из первых в 
России) Н. С. Моисеев вручил С. А. Красикову 
Благодарность губернатора А. И. Бочарова. В 
документе говорится: «За многолетнюю актив-
ную работу по защите прав и интересов граж-
дан, подвергшихся воздействию радиации».

Первыми корзину цветов к обелиску воз-
ложили воспитанники клуба «Штурм» Центра 
молодежи, затем присутствующие  с поклоном 
оставили свои букеты тюльпанов, гвоздик.

 И вновь в этом уголке парка воцарилась 
тишина… До следующего года. Сколько их оста-
нется среди нас, напоминая о времени, когда 
человек встал против силы атома?

наталья вЛАДиМировА.
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ÇÀÊÓÏÀÅÌ 
ÒÅËßÒ, ÊÐÑ, 

ÑÂÈÍÅÉ, ÎÂÅÖ. 
Òåë. 8-906-171-37-17.

рАÇÁорÊА ÊАмАÇ

Òел. 8-937-710-43-09
Ноâоаннинский

ÂÑÏÎÌÍÈÌ

объявления в рубрику «вспомним» принимаются при наличии свидетель-
ства о смерти близкого человека и паспорта обратившегося.!

рЕкоМЕнДовАннАЯ роЗниЧнАЯ цЕнА нА LADA GRANTA С ПтС 2019 ГоДА в
цвЕтАХ «БЕЛоЕ оБЛАко» и «ПАнтЕрА», 1.6 Л/87 Л. С., 5 Мт, в вАриАнтЕ иСПоЛнЕ-
ниЯ STANDARD (СтАнДАрт), С выГоДоЙ 20 000 рУБ. По ПроГрАММЕ «трЕЙД-ин» и 
ДоПоЛнитЕЛЬноЙ выГоДоЙ 10% (41 490 рУБ.) При ПокУПкЕ АвтоМоБиЛЯ в рАМкАХ 
ГоСУДАрСтвЕнноЙ ПроГрАММы АвтокрЕДитовАниЯ ДЛЯ ГрАЖДАн, иМЕЮЩиХ 
ДвУХ иЛи БоЛЕЕ нЕСовЕрШЕнноЛЕтниХ ДЕтЕЙ. БАнк-ПАртнЕр ПАо «АвтовАЗ»: 
втБ (ПАо) (ГЕнЕрАЛЬнАЯ ЛицЕнЗиЯ црБФ № 1000). Срок ДЕЙСтвиЯ ПрЕДЛоЖЕниЯ: 
С 01.04.2019 По 30.04.2019. ПрЕДЛоЖЕниЕ оГрАниЧЕно.

в такси «ФорСАЖ» срочно 
трЕБУЮтСЯ воДитЕЛи. Стаж 
водительского удостоверения - от 
3-х лет. Звонить после 17 часов и 
до 21 часа по тел.: 8-906-166-19-99, 
8-937-706-94-44.

4 мая исполнится 5 лет, как не стало с нами нашей 
дорогой мамы, бабушки, прабабушки Антонины Ефи-
мовны оБУХовоЙ. Все, кто знал её, вспомните и по-
мяните добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
ДЕти, внУки, ПрАвнУки.

1 мая исполнится полгода, как не стало с нами 
нашего дорогого, любимого валентина Павловича 
тАрАСовА. Все, кто знал его, вспомните и помяните 
добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
ЖЕнА, ДЕти, внУки, ПрАвнУЧкА.

30 апреля исполнится год, как не стало с нами дорогого 
и любимого брата, дяди, дедушки Алексея ивановича ША-
БУнинА. Все, кто знал его, вспомните и помяните добрым 
словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
Сестры тАМАрА, вЕрА, 

зять АЛЕкСАнДр, племянники коСтЯ, 
МАкСиМ, АнАСтАСиЯ с семьёй.

1 мая исполнится 40 дней, как не стало с нами нашей 
дорогой, любимой мамы, бабушки, прабабушки ольги 
Марковны кривоноС. Все, кто знал её, вспомните и 
помяните добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
ДЕти, внУки, ПрАвнУки.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÞ
дорогую мамочку Луизу васильевну овЧинни-
ковУ с юбилейным днём рождения!

Мамочка, любимая, родная,
Хочется так много слов сказать,
Счастья и здоровья, дорогая.
От души сегодня пожелать!
Пусть волшебница-жизнь
На хрустальный поднос
Позолоченный кубок поставит,
Пусть здоровья нальёт, и удачи плеснёт,
И для счастья местечко оставит!

   Дочь АЛЛА.

с юбилейным днём рождения дорогую, любимую жену, маму, 
бабушку, тёщу, свекровь нину ива-
новну вЕЛикАновУ!
Пусть юбилей несёт лишь счастье,
Ни капли грусти, ни одной слезы,
Душевного богатства и здоровья
Желаем мы от всей души.
Желаем радости огромной,
Счастливых и прекрасных дней,
Чтоб жизнь твоя была согрета
Заботой внуков и детей!

твои МУЖ, ДЕти, внУки.
На полях, обрабатываемых 

крестьянским хозяйством «Вес-
на» на территории Черкесовского 
и Полевого сельских поселений,в 
период с 1 мая по 30 ноября 
будут проводиться агрохими-
ческие мероприятия по защите 
сельскохозяйственных культур 
авиационным и наземным спосо-
бами. Телефон для согласования 
8 -904-409-58-56.

ÇÀÊÓÏÀÅÌ ÁÛÊÎÂ - 125 
ðóá.. Ò¨ËÎÊ - 110 ðóá. 

ÊÎÐÎÂ È ÒÅËßÒ. 
Òåë. 8-961-061-67-00, 

Ñâåòëàíà.

любимую жену, дочь, маму Елену Георги-
евну конСтАнтиновУ с юбилейным днем 
рождения.

Желаем доброй, нежной быть, 
Здоровой, сердцу милой, 
Весёлой, сильной, молодой,
А главное - счастливой!

МУЖ, отЕц, ДоЧЬ с СЕМЬЕЙ.

ÏродАÞ терминАË 
â õ. ×еркесоâском. 
недороãо. оáр. ïо 

òел. 8-902-387-63-33.

литые ДИСКИ (фабричные) в отлич-
ном состоянии. Размер дисков 16 х 
6,5. сверловка 5 х 114,3. Тел. 8-961-
087-07-23.

* * *
1,5-месячных ПОРОСЯТ. Тел. 8-937-
568-13-54.

1 мая исполнится 40 дней, как не стало с нами нашего дорогого, любимого 
сына и брата Юрия Михайловича ДЕниСЮкА. Все, кто знал его, вспомните 
и помяните добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
МАМА, ПАПА, сестра оЛЬГА.

ИП КФХ Белоштанова 
А. И. извещает жителей 
Бочаровского сельского 
поселения, что в период 
с 1 мая по 31 июля будут 
проводиться авиахимра-
боты. 

Тел. 8-937-721-09-80.

Межрайонная ИФНС России 
№ 7 по Волгоградской области 
сообщает, что налоговые ор-
ганы вместе с другими госу-
дарственными структурами 
убеждают предпринимателей 
вести честный бизнес, в том 
числе выплачивать своим ра-
ботникам официальную зара-
ботную плату.

Из суммы официальной зара-
ботной платы работодателем удер-
живается налог на доходы физиче-
ских лиц, производятся отчисления 
страховых взносов в ПФР, Фонды 
обязательного медицинского стра-
хования и социального страхования, 
что обеспечивает «легальным» со-
трудникам такие преимущества как 
оплата больничных листков, выпла-
та женщинам пособий по беремен-
ности и родам, по уходу за детьми, 
а также возможность возврата из 
бюджета части денежных средств, 
затраченных на приобретение жи-
лья, лечение и обучение.

У работника, получающего 

Â öелях повышения налоãовой ãрамотности•
«Áåëàÿ», ëåãàëüíàÿ, çàðïëàòà 
- ãàðàíò ñîöèàëüíûõ âûïëàò»

заработную плату «в конвертах»:
-  не идет трудовой стаж;
- он не защищен в случае   полу-

чения  травмы или профессиональ-
ных заболеваний;

- отсутствует возможность полу-
чения кредита в банке в желаемых 
размерах и оформления визы при 
выезде за границу, а также право 
на налоговые вычеты.

«Серая» зарплата - серьезное 
правонарушение и грозит рабо-
тодателю проблемами вплоть до 
уголовной ответственности. Руко-
водителя и главного бухгалтера 
могут привлечь по статье 199 УК 
РФ «Уклонение от уплаты налогов 
и (или) сборов с организации».

Сообщить об известных фактах 
нарушения трудового законодатель-
ства вы можете в соответствующие 
ведомства (налоговые органы, 
инспекции по труду, прокуратуру и 
полицию). За  более  подробной  ин-
формацией  вы  можете  обратиться  
по  телефонам: (+784447) 3-52-29, 
(+74442) 4-29-56.

ИП (КФХ) Заволочкина 
Александра Алексеевича из-
вещает жителей Филоновско-
го сельского поселения, что в 
период с 3 мая по 10 ноября 
будут проводиться наземные 
и  авиахимработы. Обр. по 
тел.  8-937-562-50-42.




